



Se abre Morena a modificaciones de reforma al PJ, pero no negociará elección de sus integrantes

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, aseguró que tienen apertura para modificar la iniciativa presidencial de reforma al Poder Judicial en cuanto a los mecanismos, procedimientos y criterios, pero en que sean electos democráticamente sus integrantes, “en eso sí nosotros nos vamos a mantener”.



“Creo que sí hay una total apertura, pero en el procedimiento, en la

constitución que sean electos democráticamente, ese es el mandato popular y en eso sí nosotros vamos a mantener, porque estamos convencidos de ello, porque queremos que esté sometido a consideración popular la elección de los ministros de la Corte”, enfatizó Mier.

Entrevistado luego de la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados donde se aceptó por unanimidad el punto de acuerdo por el que se les exhorta a continuar con los parlamentos abiertos para el análisis de la reforma el Poder Judicial, el líder morenista agregó que invitará al Parlamento Abierto a todos los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y a la Asociación de Jueces y Magistrados, además de los trabajadores al servicio del Poder Judicial.

“Invitar también, para este primero de arranque, a la presidencia de los tribunales superiores de justicia en los estados, para que vengan de entrada a fijar su primer posicionamiento y después ya están invitados todos, la barra de abogados, todas las asociaciones, interesados a la discusión y análisis de cada uno de los temas centrales de la reforma en los diferentes foros que se van a realizar en el país”, dijo Mier.

Cuestionado sobre la posibilidad de que el crimen organizado infiltre a jueces, magistrados o ministros, el morenista enfatizó que se pondrán “todos” los filtros establecidos “y precisamente para eso se trata



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL DIARIO SIN LÍMITES	0	22/06/2024	LEGISLATIVO

este debate, para establecer todo los filtros, mecanismos y criterios de elegibilidad y de idoneidad, para impedir ese riesgo que está descartado, está de plano, yo se los puedo afirmar, descartado”.

https://www.24-horas.mx/2024/06/21/se-abre-morena-a-modificaciones-de-reforma-al-pj-pero-no-negociara-eleccion-de-sus-integrantes/#google_vignette